

Juegos Paraolímpicos *2024*

ALAN MARTÍNEZ AROS
Académico Escuela de Kinesiología U. Andrés Bello

Chile tiene metas ambiciosas para los Juegos Paraolímpicos París 2024 con un equipo de doce deportistas paralímpicos confirmados hasta hoy y al que se espera que se sumen nuevos clasificados en torneos que aún están en desarrollo.

Estos Juegos no solo son una oportunidad para competir a nivel deportivo, sino también para promover la inclusión y la diversidad en la sociedad.

En los Parapanamericanos Santiago 2023, Chile demostró su compromiso con estos valores, al recibir una cobertura récord de los medios televisivos con 670 horas de transmisión de deporte parapanamericanos; y un promedio de asistencia del 82% a los estadios y centros deportivos, reflejando el alto interés y apoyo de la comunidad hacia estas disciplinas.

Según las opiniones sobre los Parapanamericanos Santiago 2023, un 85% de personas afirma que el mega evento ayudará a que las personas con discapacidad tengan más oportunidades. En tanto un 76% está convencido de que contribuirá a mejorar el “orgullo país”.

Este respaldo público refleja el impacto positivo que los eventos paraolímpicos tienen en la sociedad chilena, promoviendo la inclusión y validando la imagen de deportistas de alto rendimiento, reemplazando la clásica visión cultural paternalista y discriminadora que gira en torno a este grupo de personas.

Los Juegos Paraolímpicos representan un desafío monumental. Desde el entrenamiento riguroso hasta la superación de obstáculos personales y fundamentalmente ambientales.

Debemos mantener el respaldo a nuestros atletas paraolímpicos que, sin duda, ya no tienen que demostrar nada.

Llegan a revalidar los triunfos internacionales y empapar a todo un país de la importancia de la práctica del deporte y lo maravilloso que es presenciar el desempeño de atletas de alto rendimiento, promoviendo la inclusión y la igualdad de derechos para todos y todas.